

est la force au moyen de laquelle l'homme obtient tout auprès de Dieu.

II. — Pratiquez de temps en temps quelques mortifications en l'honneur du Précieux Sang. Toutes les formes, toutes les images, toutes les associations, toutes les peintures, toutes les idées de la dévotion au Précieux Sang respirent le sacrifice.

III. — Retrempez souvent dans cette dévotion sainte les ardeurs de votre zèle pour le salut des âmes. L'amour des âmes est la grâce peut-être qui ressort de la manière la plus directe, la plus naturelle et la plus infail-
lible de la dévotion au Précieux Sang.

IV. — *Le Sang de Jésus-Christ nous purifie de tout péché.* (S. JEAN, I. 7.) Ayez donc souvent recours à l'efficacité du Précieux Sang, pour laver votre âme de ses souillures. Quand vous recevrez le Sacrement de Pénitence, pensez que l'absolution est l'effusion authentique du Précieux Sang sur la tête du pécheur repentant.

V. — Assistez à la sainte Messe comme vous auriez assisté au sacrifice de la Croix, laissant arroser votre âme du Sang adorable de la divine victime immolée sur l'autel. Il est effrayant de penser aux grâces innombrables d'expiation qui découlent journellement du Sacrifice, comme aux grâces d'union qui découlent journellement du Sacrement. C'est la le grand laboratoire dans lequel le Précieux Sang produit les saints.

VI. — Le Précieux Sang demeure tout entier, vivant et glorifié, dans les hosties consacrées au tabernacle. Allez donc souvent l'adorer au pied de l'autel. Souvent aussi enivrez-vous, par la sainte communion, *de ce vin qui fait germer les vierges.* (ZACH. IX. 17.)

VII. — Récitez souvent, pour les besoins de l'Eglise, la pieuse offrande : "Père éternel, etc." Vous ne pouvez mieux témoigner votre dévotion au Précieux Sang, que par une grande dévotion à la Sainte Eglise. L'Eglise est la création du Précieux Sang ; elle est l'institution qu'il a fondée et dans laquelle sa vertu continue à résider.

VIII. — Préparez-vous pieusement à la fête du Précieux Sang, qui se célèbre le quatrième vendredi du carême et le premier dimanche de juillet. Sanctifiez par une fervente communion chacune de ces deux fêtes.

IX. — Faites un exercice particulier chacun des jours du mois de juillet, spécialement consacré à honorer le Précieux Sang.

Dévotion du mois consacré au Précieux Sang.

Indulgences partielles : 1. Sept ans et sept quarantaines, pour chaque jour du mois consacré au Précieux Sang, en quelque jour de l'année qu'il commence,